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Hoje é o Dia Internacional da Biodiversidade e em Proença-a-Nova,
como forma de assinalar a efeméride, está a decorrer, pelo 5º ano
consecutivo, o BiodivSummit sob o mote “As Cores da
Biodiversidade”.

Nestes territórios, esta biodiversidade consegue ser fonte de
rendimento, mas para tal é preciso apostar cada vez mais na
agricultura de subsistência, promovendo outros fatores, disse João
Lobo, presidente da Câmara Municipal de Proença-a-Nova:

Ao fim de cinco anos de realizações, continua a ser objetivo deste
encontro despertar consciências para um problema que afeta
todos:

João Paulo Catarino, secretário de Estado da Conservação da
Natureza, das Florestas e do Ordenamento do Território, marcou
presença para mostrar o que o país está a fazer nesta matéria e
querer acompanhar o resto da Europa. Estratégia esta aprovada
em 2018 e que está já em revisão para se tornar mais ambiciosa:

Já existe alguma área terrestre protegida mas a ambição é ter
mais, mas existe o entrave de a maior parte do território ser de
origem privada:

De referir que o BiodivSummit é um evento realizado anualmente
com organização conjunta do município de Proença-a-Nova e
CCVFloresta para assinalar o Dia Internacional da Biodiversidade,
celebrado a 22 de maio.
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